

A vendre un petit poêle de fer, portatif et roulant, pour mettre sous la table. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — 15 février 1758.

A vendre un poêle de fonte de moyenne grandeur et carré, sur un pied de fer, d'environ trente-six pouces de hauteur, avec les cornets nécessaires ; ce poêle est très bon et fort joli, ayant des pommeaux de laiton à vis aux quatre coins et un dessus de fer postiche pour servir à réchauffer ce que l'on veut. Tout le poêle se démonte et remonte par des vis. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — 15 février 1758.

Lampe de nuit de fer blanc battu, propre à faire chauffer du bouillon, et d'une invention nouvelle, toute neuve et bouloir d'Angleterre, en cuivre, à vendre. *S'adresser au sieur Rostain, rue du petit David.* — Mercredi 20 avril 1757.

Le sieur Queruelle, nouvellement arrivé de Paris, fait et vend les Boîtes nommées *Cuisinières*, très utiles pour les voyageurs et surtout pour les militaires ; l'on y peut faire cuire toute sorte de volaille sans embarras. *Il loge au bastion de Villeroy, vis à vis le Réservoir, chez le sieur Martin, maître-charron.* — Mercredi 4 mai 1757.

#### Locations de maisons ou d'appartements.

Maison située rue du Bât d'Argent, vis à vis l'enseigne *au grand Bât d'Argent*, à la Saint-Jean Baptiste prochain. On la louera en entier, à la réserve de deux chambres au choix du locataire, qu'on gardera quelque temps encore : la Maison est très commode, l'escalier est très doux et outre les magasins, il y a un comptoir très bien agencé. *Il y a un écriteau sur la porte d'entrée.* — Mercredi 19 janvier 1757.